
令和３年度 松林地区まちぢから協議会 

第 2 回環境部会議事録 

日時  令和 3 年 7 月 8 日（木）18：15～19：30 

場所  松林公民館 第 2 会議室 

出席者（菱沼自治会）：池西、小泉 （室田自治会）：内田、笹野  （高田自治会）：瀬川 

 （下赤羽根自治会）：三橋   

配布資料 

① 第 2 回環境部会次第 ② 第 1 回環境部会議事録 ③NHK あさイチ家庭用コンポスト番組紹介 

④ 段ボールコンポストの観察日記 

議事内容  

（１） コロナ禍の環境部会の活動について 

・近隣地区で発行されている、コロナ禍のごみの出し方について紹介した。 

（２）段ボールコンポストのテスト実施経過報告 

NHK あさイチで紹介された家庭用コンポストについて、内田さんに説明していただいた。 

ハンドル付きコンポストと下北沢のみみずを使ったコンポストの説明をいただいた。 

笹野：最初にビニール袋に入れて処置に失敗した。コンポストでの生ゴミたい肥化のメリット 

についてあまり感じられず、積極的になれない。 

池西：コンポスト状態管理の最適化について見直し、水分量、温度、空気、生ごみ量に気を付けて 

管理する必要がある。最近は 30℃から 40℃の状態が維持できるようになった。 

内田：１２月末から月２回ほど経過を見ている。虫対策は網戸の網を利用している。 

   今後は生ゴミを追加して、様子を見ていく。 

 （３）9 月度の環境部会の予定について(2022 年 4 月からのごみ有料化について) 

・有料化に向けての心配ごとの声が自治会でいろいろと上がっているが、当日いきなりでは 

 充分な回答が得られないので、事前にアンケート等質問事項をまとめて環境事業センターへ 

 渡しておいたほうが良いのでは？ 有料化の内容について資料がないか？ 

→茅ヶ崎市のホームページにＲ３年 4 月 23 日にごみ有料化の記者会見の資料があるようなので 

  メールで配布します。 

・9 月 9 日の環境部会で環境事業センターとの約束はできているのか？ 

 →環境事業センターの富田所長に連絡し、了承を得ている。 

  会場について広い場所を要望されたが、講義室は日程が合わないので、現行の人数であれば 

  第 2 会議室（定員 15 名）で問題ない。（市からＭax5 名） 

・質問事項を池西まで送っていただき、事前に環境事業センターに渡しておく。 

（４）その他 

 小泉：カラスいけいけネットの購入を自治会の半額補助で進めているが、他の自治会ではどうしえいるのか？ 

  →室田自治会も自治会から半額補助、高田自治会ではいけいけネットは高いので、自治会でごみネットを 

   利用して自作している。 

今後のスケジュール 

  ・松林地区まちぢから協議会 令和 3 年度第 3 回環境部会 

    日時：令和 3 年 9 月 9 日（木）18：00 から 

場所：松林公民館第２会議室                               以上 

環境部会ホームページ QR コード 

 


